

子どもたちの生活と 学びの場の安全確保を早急に



大規模改造が行われる亀久保小学校

第1回臨時会では、公共工事の労務単価引き上げに伴う工事関係予算の補正、旧大井清掃センター解体・土壌改良工事請負契約の締結などが審議されました。また、早急な措置が必要な大人の風しん予防接種に対する助成事業や小学校大規模改造工事請負契約の締結が議案に追加され、全9議案が可決されました。

大規模改造工事請負契約の締結
亀久保小学校… 3億 8076万円
三角小学校… 4億 234万円

請負契約締結

全員賛成で可決

平成24年度に設計が完了し、平成26年12月までの予定で工事が行われます。主な工事は外壁・床・天井・壁・トイレ・電気設備で、防災井戸も設置されます。夏季休業中に工事が集中するため、早期契約できるように提案されました。

●主な質疑

問 設計金額と落札金額に差があるが、工事への影響はなにか。

答 入札後の事後審査でチェックしている。

●主な意見

賛成 資材高騰の情勢の中で、少しでも早く発注ができることを評価する。

賛成 現場に無理のからなないように監督すべき。

提出議案と審議結果

○全員賛成 ○賛成多数 ・否決

… 専決処分の承認 ……………

- ◎固定資産評価員の選任
- ◎市税条例の一部改正
- ◎都市計画法条例の一部改正
- ◎国民健康保険税条例の一部改正
- ◎平成25年度一般会計補正予算(第1号)

以上、承認

… 平成25年度補正予算 ……………

- ◎一般会計(第2号)

… 請負契約の締結 ……………

- ◎(旧)大井清掃センター解体・土壌改良工事
- ◎亀久保小学校校舎大規模改造工事
- ◎三角小学校校舎大規模改造工事

以上、可決

滝保育所耐震補強等 2225万円
放課後児童クラブ整備 909万円

補正予算

全員賛成で可決

滝保育所の耐震補強及び改修工事、さぎの森小学校と元福小学校の放課後児童クラブ建設工事費用の増額補正が審議されました。子どもたちの生活の場として完成を遅らせることはできないため、この時期の補正となりました。

●主な質疑

問 滝保育所の4月の入札が不調だった原因は。

答 鉄骨を多く使用する工事で、鉄骨資材の高騰と鉄骨加工職人の不足が大きな要因。

●主な意見

賛成 労務単価の引き上げ分が、末端の下請け建設労働者に対して、適正に支払われるよう積極的な指導を望む。

問 4月に国の公共工事の設計労務単価の改正が行われた。国土交通省からの通達の内容は。

答 技能労働者への適切な賃金水準の確保と、公共工事設計労務単価(※)についての通達。県平均で約17%上昇している。

※公共工事設計労務単価 国土交通省が定める労働者に支払われる賃金額の基準。